

*Ce qui me rend heureuse, c'est de rentrer le week-end en province voir ma famille, dans mon vrai chez moi, retrouver mes amis, mes copines, l'océan, les pins et les dunes de sable fin. Mais c'est aussi de rentrer le dimanche soir en train, en essayant de prévoir tout ce dont je vais pouvoir profiter à Paris pendant la semaine, d'avoir tout à proximité, et à peu près à n'importe quelle heure, de rencontrer de nouvelles personnes, voir une expo, ou simplement flâner à Saint Germain des prés...*